

FAKTOR DETERMINAN KINERJA PENELITIAN DANA EKSTERNAL DOSEN UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Oleh: Samsul Hadi, Nur Kholis, Haryanto, Muh. Asriadi, Ezi Apino, Cerry Kartika Trizkyana

ABSTRAK

Penelitian ini didasarkan pada pentingnya penelitian dalam meningkatkan kualitas pendidikan tinggi di Indonesia. Penelitian yang berkualitas dapat memberikan dampak positif bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi serta meningkatkan reputasi universitas. Oleh karena itu, penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi dalam meningkatkan kualitas penelitian di Universitas Negeri Yogyakarta (UNY). Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor determinan yang mempengaruhi kinerja penelitian dosen universitas negeri Yogyakarta yang memperoleh dana eksternal.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan analisis cluster dan determinan untuk menguji faktor-faktor determinan yang mempengaruhi kinerja penelitian dosen UNY yang memperoleh dana eksternal. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data empiris dan data sekunder. Data sekunder digunakan untuk klusterisasi kinerja penelitian dari data SINTA sampel dosen UNY selama tiga tahun terakhir (2021 s.d 2023). Sampel penelitian terdiri dari 41 dosen yang memperoleh dana eksternal dari berbagai lembaga seperti DTRPM, BRIN, Matching Fund dan lembaga sejenisnya.

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa faktor internal meliputi penguasaan terhadap bahasa Inggris dan minat terhadap topik penelitian yang ditawarkan merupakan faktor determinan yang mempengaruhi kinerja penelitian dana eksternal. Pada faktor eksternal, terdapat delapan faktor determinan yang mempengaruhi kinerja penelitian dana eksternal, yaitu: dukungan diseminasi hasil penelitian pada jurnal, dukungan staf pembantu penelitian, kepuasan terhadap penghargaan dari universitas, kepuasan terhadap penghargaan dari luar universitas, dukungan dana pendamping penelitian dari universitas, pelatihan penulisan proposal penelitian, kemudahan memperoleh izin penelitian dari instansi di luar universitas, dan kecukupan fasilitas yang ada di universitas. Universitas perlu mempertimbangkan faktor-faktor untuk mendorong peningkatan kinerja penelitian dana eksternal.

Kata Kunci: *Kinerja penelitian, dana eksternal, analisis kluster, faktor determinan*